

Ouest-France du

Vendredi 26 décembre 2014

Un réveillon solidaire pour éviter la solitude

Chaque année, les Petits frères des pauvres organisent un repas le 24 décembre, pour les personnes âgées et isolées.



Une centaine de personnes isolées se retrouvent pour partager le repas du réveillon.

Près de cent personnes âgées de plus de 50 ans ont partagé un repas la veille de Noël, au lycée privé de l'Assomption, boulevard Paul-Painlevé. Les Petits frères des pauvres mènent cette initiative depuis 1983 dans la capitale bretonne. Une cinquantaine de bénévoles, dont la moitié venue spécialement pour l'événement, ont servi ou accompagné les personnes au cours du repas.

« Les bénévoles attirent les gens et les incitent à participer, ça rend le repas plus festif », décrit Henri Bertru, musicien, chargé d'animer un bal musette pour l'occasion. Et ces personnes, seules d'habitude, sont fières de contribuer à l'organisation du repas, en réalisant les cartes des menus entre autres. « Ça nous aide moralement. On est heureux d'être impliqués et de voir comment le repas se met en place », raconte Yvonne, présente chaque année depuis quinze ans.

« Ce réveillon est l'un des temps forts de notre association, que l'on perpétue chaque année au niveau national. L'initiative a été lancée en 1946 par Armand Marquiset, le fondateur des Petits frères des pauvres. C'est l'occasion de permettre à des personnes en situation précaire de recréer du lien social au cours d'un événement festif et convivial », explique François Kerjean, président de l'antenne rennaise.

Une mission qui tient à cœur les bénévoles, comme Daphné, 17 ans, qui s'est engagée pour la première fois. « J'avais cette envie de créer des relations et de faire du social. C'est un plus de pouvoir faire cette expérience lorsqu'on est jeune », s'enthousiasme-t-elle.

Pour aider les Petits frères des pauvres, www.petitsfreres.asso.fr ou courrier au 23, rue Rabelais, 35000 Rennes.